

Campaña URGENTE para salvar la iglesia de San Miguel Arcángel (Humada, Burgos)

Humada, a 23 de abril de 2024

Estimados Sres.:

Ante el peligro de colapso inminente, los vecinos de Humada y otras personas vinculadas, familiar o emocionalmente, a este pequeño pueblo burgalés, venimos realizando gestiones y realizando aportaciones de donativos para poder sufragar el coste de los andamios que, desde hace meses, apuntalan la Iglesia San Miguel Arcángel para evitar su hundimiento.

La Diputación y el Obispado de Burgos, han concedido una generosa, aunque insuficiente, subvención de 80.782,33 euros. Necesitamos recaudar con urgencia otros 50.000 euros adicionales, para poder completar el presupuesto total de ejecución de la reparación integral de la cubierta y la bóveda afectada.

Es por ello, que hemos lanzado una campaña urgente para recaudar los fondos que nos faltan, dado que las obras deben comenzar en los próximos meses.

Queremos salvar de la ruina el único patrimonio histórico-artístico que tiene este pueblo. La iglesia, de estilo renacentista, conserva una pila bautismal del siglo XII. Su retablo mayor es neoclásico, con relieves reutilizados del siglo XVI. Sus libros parroquiales dan comienzo en el año 1669.

Evitar la destrucción de este edificio es nuestro único objetivo y la razón por la cual nos ponemos en contacto con Uds., para solicitarles su apoyo económico.

Si decide colaborar con esta causa, puede hacerlo de la siguiente manera:

- Por transferencia bancaria a la cuenta ES75 2085 4845 1003 3060 8606
- A través del siguiente enlace: <https://protemplos.es/archivos/templo/iglesia-de-san-miguel-arcangel-humada>

Ayudándonos a preservar nuestro patrimonio histórico-artístico, podrán también obtener interesantes desgravaciones fiscales.

Para cualquier información adicional, pueden ponerse en contacto con el teléfono 629 462 178, donde le facilitaremos toda la información adicional que precise, dado que todo el proceso está sujeto a un procedimiento transparente y a un riguroso control de gestión.

Agradeciendo anticipadamente su ayuda, reciban un cordial saludo,


Comisión Pro-Iglesia de Humada